

Senones

## Le chœur de Villeneuve d'Ascq reçu par le chœur des 3 abbayes

Le chœur des 3 abbayes aura le plaisir ce week-end de retrouver et d'accueillir les membres de la chorale chœur et passions de Villeneuve-d'Ascq. Venu une première fois à l'occasion du 10<sup>e</sup> anniversaire de la création du C3A en avril 2016, ils ont souhaité revenir dans les Vosges afin de poursuivre la découverte de la région et de renforcer les liens d'amitié entre les deux groupes.

Le moment fort de cette rencontre sera le concert commun donné à l'église abbatiale Saint-Gondelbert de Senones à 17 h samedi.

La première partie sera assu-

rée par le chœur des 3 abbayes, dirigé exceptionnellement par Didier Gossé, choriste au C3A, en l'absence d'Émilie Meisterheim. Il interprétera des chants traditionnels de son répertoire.

Quant aux choristes de Villeneuve-d'Ascq, ils présenteront un programme de chants classiques avec des pièces de Johannes Brahms, Sergueï Rachmaninov, Gioacchino Rossini, Gabriel Fauré, Karl Jenkins, Janet Paschal et Ola Gjeilo. Ils seront dirigés par Laurence Bodin.

L'entrée du concert sera libre, avec plateau à l'entracte.



Le chœur d'hommes des 3 abbayes recevra le chœur de Villeneuve-d'Ascq.